

Neuer VSA bei der FFW Oberthulba

Für die Freiwillige Feuerwehr Oberthulba hat der Markt Oberthulba einen neuen Verkehrssicherungsanhänger (VSA) angeschafft. Beim bisherigen war der Grundrahmen beidseitig gebrochen, sodass der VSA nicht mehr einsatzfähig war.

Bei einem gemeinsamen Termin im Feuerwehrhaus Oberthulba mit Bürgermeister Mario Götz, der Verwaltung, aktiven Feuerwehrkameraden und der Firma Horizont aus Korbach wurde der VSA in Betrieb genommen.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 26.000,00 €. Die Förderung des Freistaats Bayern lag bei 12.000,00 €. Somit war der Eigenanteil des Marktes Oberthulba bei 14.000,00 €.

Der VSA ist für die Feuerwehr unverzichtbar. Gerade im Umfeld der Autobahn wird die FFW Oberthulba zu vielen Verkehrsunfällen gerufen, wo der VSA hauptsächlich zum Einsatz kommt.

Bürgermeister Mario Götz dankte allen Beteiligten für die Realisierung des Projektes, insbesondere den ehrenamtlichen FFW Kameradinnen und Kameraden, die in den nächsten Wochen auch Übungen absolvieren werden, um sich auf den Ernstfall vorzubereiten.

Wir wünschen der FFW Oberthulba mit dem neuen VSA alles Gute, möglichst wenige Einsätze und immer eine gesunde Rückkehr.

